



"2013. AÑO DEL BICENTENARIO, DE LOS SENTIMIENTOS DE LA NACIÓN."

## NOTICIAS DE ECATEPEC DE MORELOS



Ecatepec de Morelos, Estado de México, 20 de enero de 2013.

### RESGUARDA ECATEPEC A 20 MIL ASISTENTES A BAILE NOCTURNO

\*Más de 120 elementos de Protección Civil y Seguridad Ciudadana

Ante el arribo de más de 20 mil personas a Ecatepec procedentes de distintos municipios de estado de México y delegaciones del Distrito Federal con motivo de un baile nocturno de la Banda El Recodo, el gobierno de Ecatepec, por instrucciones del Presidente Municipal Pablo Bedolla López, implementó un operativo policiaco y de protección civil en las inmediaciones de la explanada 30-30 que registró saldo blanco.

Desde las 19:00 horas de ayer más de 120 efectivos de Protección Civil, Bomberos, Seguridad Ciudadana y Vial se dispusieron en las avenidas Revolución, Prolongación Agricultura, Juárez Norte y en el campo deportivo donde se realizó el evento musical para garantizar la seguridad de los asistentes.

El Director de Seguridad Ciudadana y Vial informó que tras 11 horas de operativo el saldo fue blanco y que no se presentaron incidentes de consideración en el transcurso del baile grupero.

Dijo que más de 100 elementos de la policía municipal de Ecatepec se colocaron en las avenidas y calles próximas al evento, así como en las taquillas, puestos exteriores y en el interior del campo deportivo para resguardar a los asistentes, permitir la circulación de automóviles y brindar seguridad al elenco artístico.

En el interior del evento se colocaron dos carpas de apoyo e hidratación y dos ambulancias para atender las contingencias, en el exterior permanecieron un carro de bomberos y otra unidad pre hospitalaria.

Además elementos de seguridad y de protección civil tuvieron presencia "pie a tierra" dentro del evento haciendo recorridos continuos. Con este tipo de acciones el gobierno municipal participa brindando seguridad a quienes visitan Ecatepec con la finalidad de divertirse.

